

## El atleta Juan Manuel González descubre su placa honorífica en el Paseo de los Olímpicos de Petrer

26/07/2022



El atleta Juan Manuel González descubrió su placa honorífica arropado por su familia | J.C.

Petrer descubrió ayer, por el momento, la última placa honorífica del Paseo de los Olímpicos. El atleta Juan Manuel González destapó ayer la suya después de haber conseguido la medalla de bronce en el Juegos Sordolímpicos de Brasil 2022. **El petrerí estuvo arropado por su familia, amigos y varios vecinos que se acercaron para mostrar su apoyo al atleta.**

La concejala de Deportes, **Patricia Martínez**, abrió el acto dirigiendo unas palabras a Arcos y haciendo referencia a que **“vienes de una saga familiar muy conocida en la ciudad** y seguro que por eso has

conseguido tantos hitos profesionales, gracias a su apoyo. Esta medalla de bronce es un éxito que viene a coronar una brillante trayectoria, así que gracias por llevar el nombre de Petrer por el mundo y ser un ejemplo de constancia y esfuerzo”.



Decenas de amigos, vecinos y seguidores acompañaron al atleta | J.C.

“El otro día se lo dije a mi familia y es que aquí, en Petrer, es donde me he criado, entrenado, así que **creo que este es el premio más importante y por el que más nervioso estoy**” destacó **Juan Manuel González**. Además, el atleta resaltó que **“me sacrificué día tras día para llegar a Brasil y cuando volví tuve la noticia de que tendría una estrella en mi pueblo, fue increíble. Tienen que aprender muchas ciudades de nosotros porque somos la envidia”**.

Por su parte, la alcaldesa de Petrer, **Irene Navarro**, habló con cariño de González puesto que fueron compañeros de pupitre cuando iban al colegio, y por ello explicó que **“en la vida hay que trabajar duro por lo que uno cree y desea, y después el destino o la casualidad harán su función, pero sobre todo hay que tener un sueño”**. Al igual que la edil de Deportes, Navarro resaltó a su familia porque **“siempre han sido su aplauso, aliento y un pañuelo de lágrimas en ocasiones ya que al ser una familia de deportistas saben**

lo que es”.



González acudió al acto con la medalla de bronce conseguida en los Juegos Sordolímpicos de Brasil 2022 | J.C.

Posteriormente, se procedió a descubrir la placa honorífica acompañado de sus familiares. **De momento esta es la última placa en descubrirse hasta conocer si mas petrerís estarán presentes en los siguientes Juegos Olímpicos.**



Por el momento esta será la última placa en presentarse | J.C.